



Liebe JuLis,

seit vielen Jahren arbeite ich als Heilerziehungspfleger mit Menschen mit Behinderung. Dieser Beruf hat mir nicht nur wertvolle Einblicke in das deutsche Gesundheitswesen ermöglicht, sondern vor allem Menschen nahegebracht, die mit ihrer ansteckenden Lebensfreude und ihrem Optimismus beeindruckend – Eigenschaften, von denen viele lernen könnten. Denn auch wir Liberale sind Optimisten! Das müssen wir uns wieder bewusst machen und jetzt Vollgas geben. Denn bis zur Landtagswahl bleibt kaum Zeit. Unsere liberale Stimme in Baden-Württemberg ist entscheidend – dafür müssen wir kämpfen und unsere Ressourcen klug einsetzen. Turbulente Zeiten erfordern Entschlossenheit und Einsatz. Genau das bin ich bereit zu geben! Deshalb bewirbe ich mich beim kommenden Landeskongress in Rottweil als stellvertretender Landesvorsitzender für Organisation.

Mein Fokus für das kommende Jahr liegt auf einer frühzeitigen und strategischen Vorbereitung der Landtagswahl. Es wird nicht reichen, mit Gummibärchen am Wahlkampfstand zu stehen – wir brauchen Aktionen, die nicht nur in der Presse, sondern vor allem in den sozialen Netzwerken Aufmerksamkeit erzeugen. Im Zentrum steht dabei vor allem, dass wir die junge Generation Z wieder erreichen müssen. Die letzte Bundestagswahl hat gezeigt, dass sich die FDP und die JuLis von den jungen Wählern entfremdet haben. Es wird nicht reichen, einfach so weiterzumachen – wir brauchen Mut zur Erneuerung, Kreativität und Innovation, um diese Wählerstimmen zurückzugewinnen! Eine enge Zusammenarbeit mit dem Presse-Ressort ist daher essenziell, um jungliberale Themen wirkungsvoll zu platzieren. Gleichzeitig müssen wir ausreichend Mitglieder mobilisieren, die uns aktiv unterstützen. Die Kooptierung engagierter Mitglieder über die Wahlkampfzeit hinweg – wie wir es bereits in der Vergangenheit erfolgreich getan haben – halte ich für einen klugen organisatorischen Schritt. Ebenso wichtig ist die enge Zusammenarbeit mit dem Finanzressort. Kreative Ideen erfordern finanzielle Mittel – deshalb müssen wir uns frühzeitig um Spenden bemühen, um einen schlagkräftigen Wahlkampf auf die Beine zu stellen. Durch meine berufliche Tätigkeit, die größtenteils nachts stattfindet, bin ich auch zeitlich weniger gebunden als andere und kann mich so deutlich mehr und auch zeitlich flexibler tagsüber in die politische Arbeit bei den JuLis einbringen.

Neben dem Wahlkampf gehört auch das Tagesgeschäft dazu. In diesem Zusammenhang bin ich besonders Hendrik und Luca dankbar für ihre großartige Arbeit in den vergangenen Jahren. An diese Erfolge möchte ich anknüpfen und sicherstellen, dass unsere Landeskongresse weiterhin professionell organisiert sind und es Möglichkeiten zur Begegnung und zum Austausch gibt, wie beispielsweise weiterhin ein Sommerfest und andere Events.

Mein Name ist Akif, ich bin 25 Jahre alt und seit 2021 Mitglied der Jungen Liberalen. Aktuell bin ich Vorsitzender im KV Ravensburg-Bodensee und stellvertretender Bezirksvorsitzender in Südwürttemberg. Zudem durfte ich in diesem Jahr als Bundestagskandidat im Bodenseekreis wertvolle politische Erfahrungen sammeln. Ich bin überzeugt: Mit klarem Plan, Teamgeist und Mut zur Innovation können wir die Landtagswahl und das kommende Amtsjahr erfolgreich meistern. Dafür möchte ich Verantwortung übernehmen – mit euch, für uns JuLis! Deshalb würde ich mich sehr über eure Unterstützung auf dem Landeskongress in Rottweil freuen!

Euer Akif

